

Début victorieux pour la boxe cubaine aux JO de Rio



La boxe cubaine a débuté aux JO de Rio par deux victoires: Celle de Johany Argilagos et d'Erislandy Savón

Johany Argilagos, 19 ans, actuel champion du monde des 49 kilos a dominé le Britannique

Garay Gafay, tout comme dans le Championnat du monde.

Erislandy Savon dans les 91 kilos a battu lui aussi un Britannique: Laurence Hocolly

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/102253-debut-victorieux-pour-la-boxe-cubaine-aux-jo-de-rio>



Radio Habana Cuba